

祝 加茂地区成人式：令和2年1月12日

謝辞

新成人代表 井上 涼介

本日は、私たちの門出に対し、このように盛大で素晴らしい式典を挙行して頂き誠にありがとうございます。新成人を代表し厚く御礼申し上げます。また先程は、ご来賓の皆様方より温かな激励のお言葉を賜り、改めて成人となることへの喜びと、責任の重さを感じております。

令和初の記念すべき成人式を、この加茂地区で共に過ごしてきた仲間たちと迎えられましたこと、心から嬉しく思うとともに、故郷への感謝の気持ちを新たに致しました。ゆく道は違えども、私たちは、それぞれの立場で社会に関わりながら、新しい令和時代を築くべく、努力しているところです。

近年日本では、少子高齢化に伴う人口減少と、東京一極集中が深刻化し、国や地方を挙げた地方創生の取組が本格的に展開されるなど、社会や経済の情勢が一刻と変化しています。世界に目を向けると、地球温暖化や国家間の争い、貧困等、多くの問題を抱えています。ますます多様化する価値観や顕在化する課題に、私たちは的確に対応していくかなければなりません。

その為に自分に何が出来るのか？何をしなければならないのか？成人となつた今こそ真剣に考え、大人としての責務を果たしながら、よりよい社会の創造に貢献出来るよう努めたいと思います。

現在私は、地元、徳島で充実した生活を



記念品贈呈
新成人代表
八田 友里

送っております。小学生の頃から始めたバスケットボールを続け、社会人チームの一員としても活動中です。2020年、今年は五六年ぶりに東京オリンピック・パラリンピックが開催され、東京のみならず日本中が世界各国から注目される年になります。これまでも以上にスポーツの良さが見直される事でしょう。私もずっとバスケットボールを続け、スポーツを通じて少しでも地域活性化に貢献出来ればと願っております。

本日、私たちがここに集い、笑顔で成人式を迎えたのも、これまで支えてくれた家族や、教えて下さった先生方、私たちの成長を温かく見守つて下さった地域の皆様のお陰に他なりません。心から感謝申し上げますと共に、今後とも変わらぬご指導・ご鞭撻のほどお願い致します。この加茂地区で生まれ育つた誇りと、成人としての決意を胸に、これから的人生をしっかりと歩んで行く事をここでお誓い申し上げ、お礼の言葉とさせて頂きます。

加茂コミュニティ協議会
加茂公民館
TEL 088-632-1024
088-632-7699
FAX 兼用

加茂地区の人口
20,257人
世帯数 9,191世帯
(令和2年1月1日現在)



中公民館大会会場

伊月 和一様

鈴江 俊子 様

市公民館大会会場

徳島市すくらむ学級表彰

徳島市ふれあい教室表彰

◎受賞おめでとうございます。

～学習に精励し、教室・学級運営にご尽力された方～

○学習発表

「島は常夏」にあわせて、南国ムードたっぷりのフラダンスを発表しました。

第44回 徳島市公民館大会

受賞おめでとうございます

令和元年度受賞者

◆第44回徳島市公民館大会表彰

ふれあい教室表彰

すぐらむ学級表彰

藍綬褒章

法務大臣表彰

防災功労者・防災担当大臣表彰

加茂地区自主防災連合会

◆徳島西防犯連合会長・徳島名西警察署長

連名感謝状(防犯功労)

鈴江 正義

岡本 憲二

◆徳島県知事表彰(安全で安心な街づくり)

篠尾 豊次

高島 駿子

元木 チエ子

山田 稔

佐藤 和子

◆四国少年警察ボランティア協会会長表彰

山口 博

◆徳島市地域貢献高齢者表彰

鈴江 正義

岡本 憲二

◆徳島市市政功労者表彰

鈴江 正義

◆全国民生委員・児童委員連合会表彰

鈴江 正義

◆徳島市社会福祉大会名督大会長表彰 民生児童委員功労者賞

鈴江 正義

◆日本更生保護女性連盟会長表彰

鈴江 正義

◆四国地方更生保護女性連盟会長表彰

鈴江 正義

◆日本赤十字社金色有功章

鈴江 正義

◆第48回徳島市高齢者文化祭作品展議長賞

鈴江 正義

◆徳島市老人クラブ連合会会長表彰

鈴江 正義

◆徳島県消防協会功績章

鈴江 正義

◆徳島市長表彰

鈴江 正義

団員長 花本 茂樹 様
班員長 野口 博 様
功績賞 積績賞 積績賞
（順不同）**ふれあい教室 すぐらむ学級****学遊塾**

「ウエルカムリースづくり」
 「ふれあい教室／すぐらむ学級合同開催」「楽しく遊んで認知症予防」
 「ふれあい教室／すぐらむ学級合同開催」「いきいき百歳体操」
 「交通安全教室」
 「早春用「ふきのとうとつくし」の鉢植え」
 「わんげ畑であそびましょう」
 「フランス料理「テーブルマナー講座」」

「戦争について学ぼう」
 「紙芝居を体験した後、すいとんをみんなでいただきました。」
 「戦争について学ぼう」
 「簡単バロアづくりに挑戦しました。」

「お料理「ひんやりデザートづくり」」
 「簡単バロアづくりに挑戦しました。」
 「このも防災教室」
 「防災についての紙芝居、防災グッズ作り、ハイゼックスによる炊き出しなどを体験しました。」

「カーリング」ルール説明の後、班に分かれてそれぞれワンドームとなりました。
 「カーリング」ルール説明の後、班に分かれてそれぞれワンドームとなりました。

「カーリング」ルール説明の後、班に分かれてそれぞれワンドームとなりました。

地域の一員としての 学校を目指して

徳島市城西中学校長 小川 善弘



平成から令和となつた今年度も本校生徒は落ち着いた学校生活を送り、日々成長しています。時には野鳥が訪れ、穏やかに鳥の歌声が聞こえる中、授業が行われていることもあります。また、学校行事においては、子どもたちの活気に溢れた活動が見られ、放課後や休日は運動部・文化部ともに熱心に練習に取り組んでいます。

さて、本校では現在、令和三年度からの新しい中学校学習指導要領の全面実施に向けての準備を進めています。十年前では考えられなかつたような変化の激しい社会が今後も進むことが考えられる中、どのように社会が変化しようとも自分の人生を力強く歩む「生きる力」の育成を目指して教育活動の充実に努めているところです。

そこで、これまで以上に子どもたちが地域行事やボランティアに積極的に参加して皆様と触れ合う機会を大切にして、地域の皆様や保護者の皆様と力を合わせて子どもたちを育ててまいりますので、今後とも地域・保護者の皆様のご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。

第26回 加茂文化祭

令和元年11月17日～18日の二日間、加茂文化祭を開催いたしました。おかげさまで、今年度加茂コミュニティセンターは設立20周年を迎えることができました。



令和元年11月20日(火)加茂
コミュニティセンターにて
設立20周年祝賀会が、盛大
に開催されました。

祝賀会では、新しく購入
したプロジェクターを使つ
て、「加茂コミュニティセン
ター20周年のあゆみ」とし
て、様々な行事を映像で見
ていただきました。

地域の皆様には、日頃
より、加茂コミュニティ協議
会に、ご支援ご
協力を頂き、
心より感謝御
礼を申し上げ
ます。



第28回 徳島市 コミュニティまつり

令和元年11月10日に、佐古コミュニティ
センターで、徳島市コミュニティまつ
りが開催されました。

演芸大会には、「新舞踊」の方々に出演
いたしました。鮮やかな衣装での踊
りは、とても好評でした。加茂コ
ミュニティ協議会から
も、加茂消
防分団員5
名が駐車場
係として参
加協力致
しました。



「笑って笑ってお元気に！」

令和元年7月13日㈯、加茂「コミュニティ
センターにおいて、「笑って笑ってお元
気に！」というテーマで、落語家 笑福
亭學光氏をお招きし、人権学習会を開催
いたしました。ふれあい教室生、すくら
む学級生、地域の方々を合わせて、約80
名の参加がありました。

イセントーにおいて、「笑って笑ってお元
気に！」というテーマで、落語家 笑福
亭學光氏をお招きし、人権学習会を開催
いたしました。ふれあい教室生、すくら
む学級生、地域の方々を合わせて、約80
名の参加がありました。

一緒に始めませんか? ～いきいき百歳体操～

「いきいき百歳体操」は、山田 稔さん(ふれあい教室代表)、吉成由美子さん(すくらむ学級代表)のお二人を中心として、昨年9月から加茂コミュニティセンターにおいて開始いたしました。好評につき、今では約80人余りの地域の方々にご参加いただいております。筋力トレーニングは、何歳から始めて効果を発揮することがわかっています。

加茂コミュニティセンターで、週1回一緒に「いきいき百歳体操」を始めませんか?

開催日: 毎週木曜日 午前10時~11時

場 所: 加茂コミュニティセンター集会室

持ち物: 動きやすい服装、うわぐつ、飲み物、タオル

**新型コロナウイルス感染拡大予防のため、
3月中はお休みします。**



令和2年2月9日 加茂地区町内会連合会、自主防災連合会員40名で、神戸市の『人と未来センター』へ研修に行きました。
大震災から25年経過し風化されがちになつておりますが、4Fのシアター、3F震災の展示物を見ることによって、当時の状況を思い起こすことができ改めて防災、減災の意識を強めました。

視察研修会『人と防災未来センター』

加茂地区自主防災連合会 会長 小手川 詔二



令和2年2月22日に研修会を、加茂コミュニティセンターに於いて開催致し、105名の参加がありました。徳島市役所職員3名の方々より、「ごみ分別減量について」の説明があり、分かりやすく、とても勉強になりました。

加茂地区環境衛生組合 連合会研修会

とくしまマラソンお礼
2019



ありがとうございました。
会場美化にご協力いただいたボランティアの方々に、心より感謝致しております。本当に



平成31年3月17日(日)に、「とくしまマラソン」が開催されました。

加茂コミュニティ協議会では、昨年より「鳴門わかめ」も入った「うどん」を

一万五千人分用意して、おもてなしをさせていただいたところ、ランナーの方々には大変喜んでいただきました。昨年は、雨が降つて悪天候の中、「うどん」の接待と、会場美化にご協力いただいたボランティアの方々に、心より感謝致しております。本当に